

Ketua KONI H. Thalib Kadir - Sekda Abustan Hadiri Pembukaan Kejurnas Karate Jaksa Agung Cup I

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.BERSUARA.ID

Jul 18, 2023 - 08:44



Ketua KONI Barru H. Thalib Kadir bersama Sekda Abustan, Kajari Barru Taufik Jalal selaku ketua cabang Karate-do Gojukai Barru dan atlit Karate kabupaten Barru

MAKASSAR- Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) kabupaten Barru H. Abdul Muttalib Kadir bersama Sekretaris Daerah (Sekda) Barru Dr. Ir. Abustan, AB, M.Si., menghadiri pembukaan Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Karate-do Gojukai Jaksa Agung Cup I

Pembukaan Kejurnas Karate itu dirangkaikan dengan pelantikan 10 Ketua Cabang Karate-do Gojukai kabupaten dan kota se Sulsel, yang digelar di JK Arenatorium GOR Unhas, Tamalanrea Makassar, pada Senin (17/7/2023).

Dalam kesempatan itu, Ketua KONI Barru Muttalib Kadir dan Sekda Abustan menyaksikan pelantikan Kajari Barru Taufik Jalal sebagai ketua Cabang Karate-do Gojukai Barru oleh Kajati Sulsel Leo Simanjuntak. Kabupaten Barru dalam Kejurnas Karate ini menurunkan tim di 6 kelas.

Ketua KONI Muttalib Kadir menyambut baik pengukuhan pengurus Karate-do Gojukai di kabupaten Barru sekaligus mengucapkan selamat atas pelantikan Kajari Barru Taufik Jalal sebagai ketua Gojukai Barru.

"Tentu kami menyambut dengan baik pengukuhan pengurus Gojukai Barru. Dan selamat kepada Kajari Barru Taufik Jalal atas pelantikannya sebagai ketua cabang Karate-do Gojukai Barru", kata Muttalib Kadir saat dihubungi, pada Selasa pagi (18/7/2023).

Menurut Muttalib Kadir yang akrab dipanggil H. Thalib ini bahwa keikutsertaan para atlet Gojukai Barru di Kejurnas Karate antar Dojo Gujukai Jaksa Agung Cup I ini, adalah ajang uji coba untuk mengukur kemampuan atlet yang selama ini di bina.

"Kejurnas ini menjadi ajang uji coba untuk mengukur kemampuan atlet. Selamat bertanding kepada wakil kabupaten Barru dan junjung tinggi sportifitas", pungkas H. Thalib.

Sebelumnya usai pelantikan, Kajati Sulsel Leo Simanjuntak berpesan kepada para ketua cabang untuk segera berkolaborasi dengan Pengurus Gojukai Komda Sulsel dalam melaksanakan program pembinaan prestasi atlet, pelatih dan wasit secara berkesinambungan untuk mendapatkan atlet dan pelatih serta wasit yang dapat membanggakan Sulawesi Selatan.

"Bangun kolaborasi dengan seluruh stakeholders di daerah guna penguatan cabang-cabang di wilayah Sulsel, serta perhatikan para atlet Karate untuk selalu berlatih dan bertanding antar cabang. sehingga Sulsel akan menghasilkan banyak atlet-atlet beprestasi yang dapat kita bawa baik ditingkat nasional maupun internasional", tegas Leo.

(Ahkam)